



## TODESANZEIGE

Die Gemeinde Steinmaur nimmt traurig Abschied von

# Arthur Amgwerd

Gemeinderat 1966 – 1978

In seiner Tätigkeit als Gemeinderat setzte er sich mit sehr grossem Engagement für die Interessen und Bedürfnisse der Einwohnerinnen und Einwohner von Steinmaur ein. Stets nahm er sich Zeit für persönliche Gespräche und Anliegen der Bürger.

Wir werden ihm für seine Leistungen und Verdienste ein dankbares und ehrendes Andenken bewahren.

Den Angehörigen sprechen wir unsere herzliche Anteilnahme aus.

*Gemeinderat Steinmaur  
Gemeindeverwaltung Steinmaur*